SAINTE-EVE

Une chorale bretonne, bientôt en concert à l'église



CHŒUR. La chorale de Ploudalmezeau

La chorale Gwalarm Uhel de Ploudalmezeau (Finistère) donnera un concert en l'église Sainte-Eve le samedi 27 septembre et animera la messe, le lendemain, en l'église Saint-Pierre.

Entre cette chorale bretonne et la chorale Sainte-Eve de Dreux, une nouvelle page d'amitié va s'écrire. « En avril 2012, nous avions répondu à leur invitation et nous avions chanté chez eux. Gwalarm Uhel vient à son tour chez nous », explique François Rouits, ancien président de la chorale Sainte-Eve.

Les deux chœurs ont noué des liens étroits. « Les chanteurs bretons nous avaient reçus si gentiment qu'il était normal qu'à notre tour nous leur fassions découvrir notre encore François Rouits.

A

C

i

r

3

V

4

ċ

Comme la chorale Sainte-Eve, l'association finistérienne compte plus de quatre-vingts chanteurs, hommes et femmes. Son répertoire est puisé dans la chanson française traditionnelle et la variété.

Tournées

« C'est la vocation de toutes les chorales de se produire à l'extérieur de leur ville. Nous-mêmes, nous donnons régulièrement des concerts à l'extérieur de Dreux. C'est ess e n t i e l p o u r s e régénérer », explique Francois Rouits. ■

▶Pratique. En concert le 27 septembre à 20 h 30 à la salle Sainte-Eve. Entrée libre. Le lendemain, à 11 heures, participation des deux chorales à la messe en l'église Saint-